

山下清もびっくりの力作も

老人趣味の作品展を開催



10月13日から15日まで、武雄市文化会館ミーティングホールで「平成24年度老人趣味の作品展」が開催されました。

手芸・工芸の部、陶芸・彫刻の部、絵画・写真の部、書の部あわせて100点の応募がありました。主な受賞者のみなさんは次のとおりです。(敬称略)



また、武雄温泉駅前の風景をちぎり絵で表現した永松長寿会の作品は15人の会員が1年をかけて製作した力作で、会場でも特に目を引いていました。(裏表紙参照)

▼市長賞 小林陽子(書の部／朝日町)▼市議会議長賞 山下晋(手芸・工芸の部／西川登町)▼社会福祉協議会会长賞 下サト(陶芸・彫刻の部／武雄町)▼老人クラブ連合会会长賞 大宅キヨ子(絵画・写真の部／山内町)

これが武雄市役所の仕事だ!

中学生が職場体験



10月10～12日、武雄中学校2年生の有須田啓佑さん、岩本光正さん、峰松愛海さん、山下翔平さんが市役所で職場体験を行いました。フエイスブック・シティ課では広報の仕事を、未来課では母子手帳交付や子育て支援センターでの業務などを体験。農林課では、圃場改良工事現場などを訪ねるなど、市役所職員の仕事についての理解を深めました。

流鏑馬を支える「清掃ボランティア」

10月14日、武雄市シルバー人材センターが、武雄神社下の流鏑馬道周辺の清掃作業を行いました。当日は、午前8時半から2時間にわたり、約70人がボランティアで除草作業などに汗を流しました。こうした多くの方々に支えられ、武雄の伝統は守り伝えられていきました。シルバー人材センターの皆さん、ありがとうございました。

人の動き

総人口	51,131人
男	24,223人
女	26,908人
世帯数	17,538世帯

平成24年9月末日現在 (総人口・世帯数は外国人を含む)

武雄町	16,437人 (+1)
橋町	2,682人 (-8)
朝日町	5,737人 (+15)
若木町	1,830人 (-4)
武内町	2,579人 (-11)

東川登町	2,429人 (-9)
西川登町	2,059人 (-1)
山内町	9,168人 (-7)
北方町	8,071人 (-19)

()は平成24年8月末日との増減

